



## Premier tour d'éloquence...

publié le 06/02/2024

Dans le cadre du **concours d'éloquence organisé par le département de la Charente** [↗](#), des élèves de quatrième et de troisième ont mobilisé de multiples compétences et de nombreux talents face à un jury composé de quatre membres de la communauté éducative.

Vendredi 2 février, au CDI, six candidates et un candidat ont ainsi traité de sujets aussi riches et variés que la discrimination ; le changement climatique ; les valeurs de l'olympisme ; l'égalité garçons/filles ; le courage ou bien encore la gastronomie, sous l'oeil attentif de Mesdames Grzeskiewiez et Nakache, leurs préparatrices.

Bravo à l'ensemble des participants !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**